AVIS MORTUAIRE



Merten

A tous ceux qui l'ont connu, aimé et estimé, nous avons la profonde tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Ernest STEIN

survenu à Ars Laquenexy, mercredi 30 octobre 2024 à l'âge de 94 ans, entouré de la présence et de l'amour des siens et muni des Sacrements de l'Eglise.

La cérémonie religieuse sera célébrée, samedi 02 novembre à 10 heures en l'Eglise de Merten, suivie de l'inhumation au cimetière communal. Monsieur Stein repose en la salle mortuaire de Merten.

De la part de : Ses enfants; Ses petits-enfants, et de toute la famille. Une pensée affectueuse pour son épouse Huguette.

La famille remercie chaleureusement toute les personnes qui l'ont accompagné pour leur dévouement et leur gentillesse.

> Prière de s'abstenir de condoléances. Le présent avis tient lieu de faire-part et de remerciements.